

3. Veränderungen im Personal und in den Gemeinden.

Die Verluste, die unser Ministerium durch den Tod der Herren Pfarrer D. Güder, E. Ehrsam und Sal. Zimmermann erlitten hat, haben wir schon in der Einleitung erwähnt. Die entstandenen Lücken sind ausgefüllt worden, indem 4 Predigtamtskandidaten nach wohlbestandenem Staatsexamen ins Ministerium aufgenommen werden konnten, und zwar im November 1908 die Herren Karl Barth von Basel und Jakob Rosen von Bern, und im Mai 1909 die Herren Karl Werner Häberli und Fritz Zulauf, beide von Bern.

KBA 14104